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A Prefeitura de Guarujá viabilizou a construção de 1.814 unidades habitacionais 
para 2025. Para isso, o investimento deve superar os R$ 430 milhões. A iniciativa 
integra o Programa Minha Casa Minha Vida, regulamentado pela Lei 14.620, de 13 
de julho de 2023. As moradias serão distribuídas da seguinte forma: 700 no Par-
que da Montanha, 564 unidades no Cantagalo e 550 no Morrinhos.        CIDADES/A3

Para 2025  Guarujá 
viabiliza a construção de 

1.814 unidades habitacionais

HELDER LIMA/PMG

Dique da Vila Gilda: 
dirigente do Bom 
Prato é investigado

 AEle é pastor evangélico e foi preso preventivamente na 
operação “Pecados Capitais”, da Polícia Civil de Santa Catarina

A Prefeitura de Santos revelou 
que as administrações dos res-
taurantes populares Bom Pra-
to do Mercado, da Zona No-
roeste e dos Morros estão sob 

responsabilidade de uma entida-
de e confi rmou que a Aminc ad-
ministra a do Dique da Vila Gilda. 
No entanto, explica que os cha-
mamentos públicos para seleção 

das OSs gestoras dos equipamen-
tos são realizados pela Secretaria 
de Desenvolvimento Social do Es-
tado de São Paulo, sem qualquer 
gerência do Município.  CIDADES/A3

ISABELLA FERNANDES/DL

Amado faz panorama de 
primeiro mandato e traça 
planos para o futuro de SV
“Representa uma oportunidade de 
ser reconhecido pelo trabalho reali-
zado”. É assim que Kayo Amado (PO-
DEMOS), atual prefeito de São Vicen-
te, defi ne sua trajetória política na 
cidade. Reeleito, o gestor visitou a re-
dação do Diário e participou do pro-
grama “Entrevistas” para fazer um 

panorama do seu primeiro manda-
to e traçar novas metas para o futuro 
vicentino. Nas últimas eleições, Kayo 
conquistou  uma das maiores vota-
ção do Brasil: “Quando o povo foi lá 
e me escolheu pela primeira vez, foi 
voto de esperança. Nessa segunda 
vez é o voto de afi rmação”.  CIDADES/A4

Incêndio atinge 
a Vila dos 
Pescadores 
em Cubatão
Um incêndio de grandes propor-
ções atingiu dezenas de moradias 
na comunidade da Vila dos Pesca-
dores, em Cubatão (SP). De acor-
do com o Corpo de Bombeiros, o 
fogo começou por volta das 8h40 
de ontem e foi controlado por vol-
ta das 11h20. Segundo a prefeitu-
ra, cerca de 150 moradias foram 
destruídas.  CIDADES/A3

Praia Music 
agita Santos a 
partir de sábado

O Festival Praia Music promete 
agitar Santos, a partir deste fi m 
de semana, no Arcos do Valongo, 
no Centro da cidade. São diver-
sas atrações confi rmadas, que 
vão do rock ao sertanejo até o 
dia 26 de janeiro de 2025. Sobem 
ao palco Ferrugem e MC Ryan 
(21/12), Capital Inicial (27/12), Jão 
(28/12), Gustavo Mioto e DJ Ara-
na (03/01), Mc Tuto, Mc Kako, 
Veigh e O Clá (4/1), Dilsinho e Ini-
migos do HP (11/1), João Gomes 
e MC Davi (18/1); PH, Kayblack 
e MC Hariel (25/1) e Fernando 
e Sorocaba, com o Churrasco 
On Fire (26/1).                 CULTURA/A6

ARCOS DO VALONGO

MARINA SENA/DIVULGAÇÃO

Exército tenta 
se descolar de 
Braga Netto
A prisão do general Braga Netto 
criou um fato inédito na história 
do país. Ofi ciais-generais dizem 
que o ineditismo da prisão causa 
constrangimentos para a caserna. 
Eles justifi cam, porém, que Braga 
Netto teria praticado os atos sus-
peitos como político.       BRASIL/A7

Tiroteio em escola 
cristã deixa vários 
feridos  MUNDO/A7

NOS ESTADOS UNIDOS

Comércio está 
otimista com 
vendas de Natal
Associações do comércio estão 
otimistas para o período de com-
pras natalinas, mesmo diante de 
juros elevados e dólar alto. Em São 
Paulo, o varejo projeta crescimen-
to de até 5% nas vendas de Natal 
em comparação com 2023, segun-
do a FecomércioSP.   BRASIL/A7

Brasil registra uma 
morte de idoso a cada 
quatro horas  BRASIL/A7
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N
o ano passado, nesta mesma época, apresentei o 
plano de trabalho de 2024 do ODS Santos 2030 
durante a reunião do Manifesto ESG Porto de San-
tos. Com metas ambiciosas, o objetivo era integrar 
diversos setores da cidade em ações conectadas e 

abrangentes, mesmo sem recursos financeiros disponíveis — na 
raça mesmo. Confesso que houve noites mal dormidas e crises 
de ansiedade. Fazer eventos com recursos já é difícil; sem dinhei-
ro, é uma loucura total. A jornada foi desafiadora, mas repleta de 
conquistas.

Em janeiro, no lançamento oficial do Movimento ODS San-
tos 2030, reafirmamos nosso compromisso com a formalização 
da adesão ao Movimento Nacional ODS (MNODS), integrado à 
Comissão Nacional dos ODS, sob a Secretaria Executiva da Pre-
sidência da República. Esse marco contou com a participação de 
lideranças do MNODS, como Nina Orlow, Fátima Franco e o pro-
fessor John Emílio.

Já em fevereiro, lançamos os programas Jovens Embaixa-
dores do Clima e Jovens Repórteres do Clima, que envolveram 
jovens santistas em 17 capacitações baseadas nos Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável (ODS). Destaque para o grupo que 
desenvolveu o game Missão 2030: Desafios dos ODS, com poten-
cial para se tornar uma microempresa inovadora. As iniciativas 
engajaram diversos segmentos que atendem à juventude e insti-
tuições importantes, como a UMAPAZ da Prefeitura de São Pau-
lo, Sebrae, CIEE, os Rotaracts e a Unimar, nossa principal apoia-
dora, que ajudou na aquisição das camisetas.

Em março, unimos inovação e empreendedorismo no Start 
Up Day do Sebrae, preparando terreno para o Santos Game, 
um evento que integrou desenvolvedores independentes e 
educação.

ODS nos espaços públicos
Um dos maiores desafios de 2024 foi levar os ODS além das re-
des sociais e auditórios, inserindo-os em espaços públicos. Em 
abril, participamos do Santos Beach Tennis — a convite do só-
cio-proprietário da Nunes Projetos Incentivados, Diego Nunes. 
O evento, que promoveu sustentabilidade, artesanato com ma-
teriais reciclados e teatro com a Cia SSM Arte, seguiu o padrão 
“resíduo zero”, consolidando-se como exemplo para ações ao ar 
livre. Outra iniciativa de impacto foi o King Crab/Cará Festival, 
no Parque Valongo, em agosto, unindo esporte, cultura, saúde e 
sustentabilidade.

Diálogo Nacional e Ações Locais
Em maio, lançamos o Manifesto pela Urgência na Implemen-
tação dos ODS nas Cidades, alcançando prefeituras, universida-
des e instituições de diversas regiões do Brasil. Dialogamos com 

cidades da Baixada Santista, João Pessoa, Mairiporã (SP), Juiz de 
Fora (MG), além dos governos dos estados de Roraima e Paraná. 
O esforço culminou no Encontro das Cidades ODS, realizado em 
junho, que transformou Santos na “Capital dos ODS” por um dia.

Além disso, a exposição itinerante 17 Cartoons para Mudar o 
Mundo, lançada no Encontro das Cidades ODS, percorreu mais 
de 20 bairros de Santos, envolvendo a comunidade em capacita-
ções sobre os ODS.

No Legislativo Municipal, tivemos a apresentação de dois 
Projetos de Lei: um da vereadora Audrey Kleys, para instituir no 
município a Semana Global dos ODS em setembro, e outro do 
vereador Marcos Libório, que propõe que todos os projetos de lei 
venham associados aos ODS.

Semana Global dos ODS
Durante a Semana Global dos ODS, realizamos mais de 2.000 
ações, sendo 1.419 cadastradas na plataforma da ONU. Entre as 
atividades, destacaram-se:
-Clean Up Day, liderado pelo projeto Surf Limpeza;
-Fórum da Construção, Inovação e Sustentabilidade, com foco 
em agricultura urbana e energia renovável;
-Manifesto ESG das MPEs, promovido pelo Sebrae;
-Santos Game, com uma maratona de desenvolvimento de ga-
mes inclusivos;
-Manifesto ODS pela Acessibilidade Plena nas Cidades, destacan-
do boas práticas e a participação de empresas e entidades que 
promovem inclusão.

Após a Semana Global, consolidamos um novo núcleo, o 
Blue Economy Santos, liderado pela Associação de Engenheiros 
e Arquitetos de Santos (AEAS), com mais de 60 lideranças enga-
jadas. Também encerramos o ano, agora em dezembro, com o 
Cidade Antirracistas da OAB Santos, que trouxe o painel ODS 18 
com professores da Unesp, iniciando provocações sobre os três 
novos ODS.

Reconhecimento e gratidão
As conquistas de 2024 só foram possíveis graças ao compro-
metimento de parceiros e apoiadores, como o prefeito Rogério 
Santos, o ouvidor municipal Rivaldo Santos e os signatários do 
Movimento ODS Santos 2030. Ao longo do ano, realizamos mais 
de 500 reuniões, publicamos mais de 1.000 postagens e criamos 
mais de 300 matérias no portal ODS Santos.

As noites de trabalho árduo e os desafios valeram a pena. 
Obrigado a todos que acreditaram neste projeto e ajudaram 
a transformar 2024 em um marco para o avanço dos ODS em 
Santos.

* Fabio Tatsubô, Movimento ODS Santos

Avanços nos ODS em Santos:
Retrospectiva de 2024

Preocupação. O presidente da ONG ÁGUAVIVA, enge-
nheiro José Manoel Ferreira Gonçalves está preocupado 
com a anunciada expansão do Porto de Santos, que po-
derá atingir mais de 20 milhões de metros quadrados. 

Sem solução. “A autoridade portuária segue discutindo 
planos de expansão do Porto de Santos, mas ainda não 
apresentou uma solução definitiva para a movimenta-
ção do nitrato de amônio. Essa substância, principal ma-
téria-prima na fabricação de explosivos e fertilizantes, 
foi a responsável pela explosão na área portuária de Bei-
rute, no Líbano, em 2020”, afirma Gonçalves, alertando 
que a movimentação do nitrato de amônio é realizada 
no Terminal Marítimo do Guarujá (TERMAG), localizado 
na margem esquerda do porto.

Urgência. O presidente da ÁGUAVIVA afirma que há 
necessidade urgente de medidas mais consistentes para 
garantir a segurança das operações e da população local. 
“A localização do TERMAG, próximo a áreas urbanas e 
estratégicas, eleva a necessidade de transparência de de-
sastres de grande escala”.

Prioridade. Por fim, afirma que a questão deve ser tra-
tada com a mesma prioridade que a expansão do porto, 
uma vez que a segurança pública e ambiental é um pré-
-requisito para o crescimento sustentável de qualquer 
infraestrutura portuária. 

Não queria. Semana passada, ao ser questionado sobre 
a decisão do juiz Cândido Alexandre Munhóz Pérez de, 
após análise do mandado de segurança cível (recurso), 
suspender os efeitos da Portaria Municipal 2.224, de 05 
de dezembro de 2024, com sua assinatura, exonerando a 
ex-prefeita Maria Antonieta de Brito do cargo de profes-
sora da rede pública de ensino de Guarujá, o prefeito Val-
ter Suman disse estar aliviado. 

De coração. “De coração, eu não queria ter assinado o 
decreto, mas fui praticamente obrigado por conta de 
uma decisão judicial que, entre as recomendações, esta-
va a formalização da exoneração”, disse Suman, durante 
um evento realizado nas dependências da Autoridade 
Portuária de Santos (APS) sobre a expansão territorial de 
porto.      

Administrativa. Vale lembrar que o juiz alegou em sua 
decisão que Maria Antonieta não teve, na esfera admi-
nistrativa, antes da edição do ato (exoneração), direito ao 
contraditório e à ampla defesa. Além disso, a ex-prefeita 
sofreria, de imediato, a perda de sua fonte de sua subsis-
tência e os benefícios atrelados à função pública. 

DIVULGAÇÃO/APS

CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

Tá difícil ser gentil, 
não tão perdoando 
nada.

Edson Dos Santos Santos, 
sobre Papai Noel e ajudan-
tes são assaltados.

Lamentável!

Alessandro Daniel, sobre 
Papai Noel e ajudantes são 
assaltados.

É o fim da picada.

Rosana Senna, sobre Papai 
Noel e ajudantes são assal-
tados.

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.
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Diretor de entidade que administra 
Bom Prato do Dique é investigado

FLORIANÓPOLIS. Dirigente é pastor evangélico e foi preso preventivamente na operação “Pecados Capitais”, da Polícia Civil

 A O Parque dos Mangues, na 
Zona Noroeste de Santos, ga-
nhou 55 mudas de espécies na-
tivas de Mata Atlântica como 
grumixama, algodão-da-praia 
e quaresmeira, no último dia 
13. O plantio é resultado do 
projeto Semeando o Futu-
ro, promovido pelo Instituto 
Sammarco.

A ação, apoiada pela Prefei-
tura, ONG Composta & Culti-
va e Movimento ODS Santos 
2030, celebrou os 55 anos do 
escritório Sammarco Advoga-
dos e marcou a primeira inicia-
tiva de cunho socioambiental 
do recém-criado instituto.

O Parque dos Mangues, 
área que antes funcionava 
como depósito de entulho e 
estacionamento clandestino 
de caminhões, foi revitaliza-
do pela Administração Mu-
nicipal e hoje simboliza uma 
transformação ambiental e so-

Parque dos Mangues, na Zona Noroeste 
de Santos, ganha 55 mudas de árvores

Ação, apoiada 
pela Prefeitura, 
ONG Composta 
& Cultiva e 
Movimento 
ODS Santos 
2030, celebrou 
os 55 anos 
do escritório 
Sammarco 
Advogados

cial. Auxiliar administrativa na 
empresa de advocacia, Ana Ca-
rolina Pontes disse que iniciati-
va representou um gesto de es-
perança. “Saber que este local, 
antes tão degradado, está sen-
do reconstruído e revitalizado 
para a comunidade é emocio-
nante”. (DL)

 A O Sebrae-SP está com ins-
crições abertas para bolsistas 
do Programa ALI – Agentes Lo-
cais de Inovação – Produtivida-
de e Rural. Na Baixada Santista, 
são 15 vagas para início imedia-
to no Produtividade e 60 para 
cadastro reserva. Já no ALI Ru-
ral, são 2 vagas, uma para o li-
toral norte e 1 para o litoral sul, 
e 8 para cadastro reserva. As 
bolsas variam de R$ 5 mil a R$ 
6,5 mil e as inscrições podem 
ser feitas pelo link https://bit.
ly/edital_ali_2024. 

 O ALI é um pesquisador 
bolsista capacitado pelo Se-
brae-SP em metodologia espe-
cífica com o objetivo de ser um 
facilitador da gestão de inova-
ção nos pequenos negócios, 
identificando necessidades e 
buscando soluções de acordo 
com as demandas de cada em-
presa ou propriedade rural.  

São dois editais abertos, 
sendo um para o ALI Produti-

Sebrae-SP abre vagas; 
bolsas até R$ 6,5 mil 

vidade – que acompanha mi-
cro e pequenos negócios -e ou-
tro para o ALI Rural, destinado 
ao acompanhamento de pe-
quenos produtores e negócios 
rurais. Para o ALI Produtivi-
dade, o candidato precisa ter 
graduação completa em áreas 
de gestão, engenharias, dados, 
entre outras. As inscrições po-
dem ser feitas até 7 de janeiro. 

Já para o ALI Rural, o can-
didato deverá ter graduação 
completa com as áreas de co-
nhecimento de agronegócios 
ou agrária, entre outras. As ins-
crições estão abertas até 24 de 
janeiro.  

Em ambas as modalidades, 
para as vagas com remune-
ração de R$ 6,5 mil, é exigi-
da uma pós-graduação stric-
to sensu para atuação como 
orientador acadêmico. 

Os dois editais estão dispo-
níveis no site para mais infor-
mações. (DL)

O Parque dos Mangues, área que antes funcionava como 
depósito de entulho, foi revitalizado pela prefeitura 

DIVULGAÇÃO 

 A Alerta em Santos. Um dos 
dirigentes do Instituto Amor 
Incondicional (AMINC), Orga-
nização Social (OS) que venceu 
a concorrência e administra, 
desde 1º de novembro último, 
o Restaurante Bom Prato do 
Dique da Vila Gilda, está sob 
investigação policial em Floria-
nópolis, Santa Catarina (SC). A 
Imprensa do Estado deu gran-
de repercussão à situação.  

Ele é pastor evangélico e 
foi preso preventivamente na 
operação “Pecados Capitais”, 
da Polícia Civil, pelo supos-
to desvio de verbas públicas 
destinadas a projetos sociais 
naquela cidade entre 2020 e 
2022.   

A Prefeitura de Santos con-
firmou que a AMINC adminis-
tra o Bom Prato do Dique da 
Vila Gilda e revelou que as ad-
ministrações dos restaurantes 

populares Bom Prato do Mer-
cado, da Zona Noroeste e dos 
Morros estão sob responsabi-
lidade de outra entidade. 

E garante que os chama-
mentos públicos para seleção 
das OSs gestoras dos equipa-
mentos são realizados pela Se-
cretaria de Desenvolvimento 
Social do Estado de São Pau-
lo, sem qualquer gerência do 
Município.

O Diário confirmou que o 
programa Bom Prato é uma 
parceria entre Estado e muni-
cípios. O primeiro equipa os 
imóveis e celebra a parceria 
com uma OSC que faz a gestão 
do equipamento. 

O segundo (município) 
fornece o imóvel e utiliza re-
cursos do Fundo de Abasteci-
mento Alimentar de São Pau-
lo (FAASP). A conta é dividida 
entre o Governo do Estado e a 

Investimento em Guarujá deve superar R$ 430 milhões

HELDER LIMA/PMG

Prefeitura.
Outra informação, essa ex-

traoficial, é que a AMINC tam-
bém teria participado da con-
corrência e foi aprovada para 
a administração de uma casa-
-abrigo, também em Santos, 
voltada ao acolhimento de 
mulheres em situação de rua. 

A informante enviou, in-
clusive, as publicações relati-
vas à possível aprovação, que 
foram publicadas no Diário 
Oficial de Santos e revelou que 
o Conselho Municipal de Ação 
Social já teria sido questionado 
sobre a índole da AMINC antes 
mesmo do caso estourar na 
Imprensa.          

FLORIPA. 
Em Florianópolis, o desvio 
das verbas teria acontecido 
quando o pastor era diretor 
do Núcleo de Recuperação e 

Reabilitação de Vidas (Nur-
revi)), responsável pela ges-
tão da Passarela da Cidada-
nia, e também quando era 
vice-presidente do Aminc, 
terceirizada que gerenciava o 
Restaurante Popular de Flo-
rianópolis.

De acordo com o inquérito 
policial, um ex-secretário-ad-
junto de Ação Social de Floria-
nópolis era responsável pela 
abertura de editais para enti-
dades interessadas na gestão, 
mas apenas as organizações 
ligadas a do pastor demons-
traram interesse nos dois pro-
jetos sociais.

O ex-secretário-adjunto te-
ria alguns privilégios em troca 
de escolher as entidades, como 
a seleção de quem trabalharia 
nos projetos, reuniões para to-
madas de decisão nas ONGs e 
parte do dinheiro que era des-

viado. As verbas, portanto, se-
riam desviadas pela secretaria 
e apossadas pelas empresas 
do pastor.

Apesar da vida simples 
mostrada nas redes sociais, 
pastor de Florianópolis teve 
enriquecimento ‘meteórico’, 
segundo inquérito. As duas 
instituições que ele participa-
va receberam, juntas, o equiva-
lente a R$ 40 milhões da Pre-
feitura de Florianópolis entre 
2020 e 2022. A investigação 
expôs que os valores estavam 
acima dos serviços que eram 
realmente prestados.

O dinheiro oriundo do 
desvio de verbas públicas se-
ria lavado através do super-
faturamento na contratação 
de diversos serviços para os 
projetos, como lavanderias, 
transportes, manutenção e 
compras de equipamentos.

O pastor de Florianópolis é 
apontado como principal be-
neficiado com os superfatu-
ramentos. O inquérito ainda 
aponta que a evolução patri-
monial dele foi “meteórica e 
sem justificativa”, apesar dele 
não ostentar uma vida de luxo 
nas redes sociais e sua fortu-
na seria incompatível com os 
valores percebidos a título de 
remuneração. Apesar de ten-
tar esconder o patrimônio, ele 
possui bens que, somados, ul-
trapassam o valor de cinco mi-
lhões.

A Prefeitura de Florianópo-
lis informou que os fatos ocor-
reram na antiga administra-
ção e que foi aberta auditoria 
interna com punição de devo-
lução de recursos. O Estado e a 
AMINC não se manifestaram 
até o fechamento desta repor-
tagem. (Carlos Ratton)

 A Um incêndio de grandes 
proporções atingiu centenas 
de moradias localizadas na 
Vila dos Pescadores, em Cuba-
tão. Não há registro de vítimas.

Ainda há divergências so-
bre o número de moradias 
atingidas: a Defesa Civil anun-
ciou que 100 delas haviam sido 
danificadas pelas chamas. Já os 
Bombeiros falam em 20 mo-
radias atingidas. O presiden-
te da Associação Pro Espor-
te, Cultura e Lazer da Vila dos 
Pescadores, José Arnaldo dos 
Santos, mais conhecido como 
Vadinho, disse que ainda não 
foi possível contabilizar quan-
tas pessoas foram atingidas, 
mas ele acredita que entre 80 
e 100 residências tenham so-
frido com o incêndio. A pre-
feitura fala em 150 residências 
atingidas.

De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, o incêndio teve iní-
cio por volta das 08h39 desta 
segunda-feira (16) no Caminho 
São Jorge, altura do número 
3551. Cerca de 40 homens do 
Corpo de Bombeiros e 13 via-
turas foram empenhadas para 
trabalhar na contenção das 

Incêndio atinge Vila dos Pescadores

Em nota, Prefeitura de Cubatão diz que 150 residências foram 
atingidas. Não houve feridos. Fundo Social recebe doações

DIVULGAÇÃO/DEFESA CIVIL DE SP

chamas.
A Defesa Civil informou 

que o fogo foi extinto por volta 
das 11h30 e que equipes das se-
cretarias de Assistência Social 
e de Habitação do município 
ainda estão no local para reali-
zar o cadastro dos moradores 
afetados. As causas do incên-
dio ainda serão investigadas.

A prefeitura de Cubatão in-
formou que não houve feridos, 
mas que pelo menos 150 mo-
radias foram atingidas pelo in-
cêndio. De acordo com a admi-
nistração municipal, equipes 
da Secretaria de Assistência So-
cial, da Secretaria de Segurança 
Pública, Defesa Civil, Obras e 
Manutenção, e demais secre-
tarias foram ao local para para 
cadastro e atendimento dos 
moradores. 

DOAÇÕES. 
O Fundo Social de Solidarieda-
de está centralizando o recebi-
mento de doações para as víti-
mas do incêndio. As doações 
poderão ser feitas na própria 
sede do fundo, localizado na 
Rua Assembleia de Deus, 435, 
no Parque Anilinas. (AB)

adas 

 A A Prefeitura de Guarujá via-
bilizou a construção de 1.814 
unidades habitacionais para 
2025. Para isso, o investimento 
deve superar os R$ 430 milhões. 

A iniciativa integra o Pro-
grama Minha Casa Minha 
Vida. As moradias serão dis-
tribuídas da seguinte forma: 
700 no Parque da Montanha, 
564 unidades no Cantagalo e 

550 no Morrinhos. Nos locais 
também serão feitas obras de 
infraestrutura urbana. Três 
empresas já foram seleciona-
das para realizarem as constru-
ções, via chamamento.

Na região do Parque da 
Montanha será construída 
também uma creche, um Cen-
tro de Convivência e um Cen-
tro Esportivo. (DL)

Guarujá vai construir 
1.814 moradias em 2025
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 A “Representa uma opor-
tunidade de ser reconhecido 
pelo trabalho realizado”. É as-
sim que Kayo Amado (PODE-
MOS), atual prefeito de São 
Vicente, define sua trajetória 
política na cidade. Reeleito, 
o gestor visitou a redação do 
Diário do Litoral e participou 
do programa “Entrevistas” 
para fazer um panorama do 
seu primeiro mandato e tra-
çar novas metas para o futu-
ro vicentino.

Nas últimas eleições, que o 
definiram como chefe do exe-
cutivo até 31 de dezembro de 
2028, Kayo conquistou uma 
das maiores votação do Brasil. 
Para ele, além da confirmação 
do bom rendimento, o núme-
ro traz mais motivação. 

“Quando o povo me es-
colheu pela primeira vez, foi 
voto de esperança. Nessa se-
gunda vez é o voto de afirma-
ção do tipo ‘você aproveitou 
bem seu tempo’, dois tapas 
nas costas e fala ‘segue traba-
lhando’. Então, eu recebo des-
sa forma, com uma gratidão 
às pessoas, mais com senti-
mento de trabalhar o dobro”, 
explicou. 

Em meio aos possíveis 
obstáculos políticos de ad-

Kayo conquistou uma das maiores votação do Brasil nas eleições deste ano e segue até 2028

ISABELLA FERNANDES/DL

Kayo Amado analisa 1º mandato 
PREFEITO DE SV. Em entrevista ao DL, Kaio fala também sobre planos para o futuro da cidade e continuidade de projetos

versários, Amado se mostrou 
tranquilo e pronto para con-
tinuar “dando trabalho” para 
quem busca atrapalhar seu 
governo.

Nesse 1º mandato, SV con-
tou com diversas realizações. 
No entanto, para ele, a princi-
pal conquista foi fazer o mu-
nícipe voltar a ter orgulho de 
morar na cidade.

Assim como em toda a re-
gião, a cidade também é bas-
tante procurada por turistas 
nessa reta final do ano. “Nossa 
decoração de Natal está mara-
vilhosa. Isso cria experiência”.

O principal pensamento 
do gestor é garantir que todo 
visitante encontre algo novo 
e inesquecível.

ARREPENDIMENTO. 

Mesmo com uma votação 
acachapante e a certeza de ter 
a confiança da população vi-
centina em seu trabalho, Kayo 
Amado admite que alguns er-
ros foram cometidos e bastan-
te coisa foi aprendida por ele.

Diante das dificuldades 
impostas pela herança de ou-
tras administrações e pelo pe-
ríodo da pandemia, suas deci-
sões sempre tiveram um peso 
ainda mais elevado. “A gente 

Vicente. 
Além da continuidade nes-

sa onda, Kayo Amado prome-
te ver cada passo da expansão 
do Veículo Leve sobre Trilho 
(VLT). “É difícil a gente imagi-
nar que vai ter uma obra mais 
importante na cidade que o 
VLT. Afinal, é um investimen-
to maior que meio milhão de 
reais. Vai conectar a cidade”.

Somado a isto, o prefei-
to garantiu que equipamen-
tos ligados à saúde, como a 
Maternidade e a Unidade de 
Pronto Atendimento Central 
(UPA), estão chegando ao mu-
nicípio.

Outro aspecto abordado 
foi a Rodoviária de São Vicen-
te. “Foi um problema que a 
gente decidiu encarar para 
resolver. Estamos trabalhan-
do para resolver, ela é algo 
que tem que sair e vai sair em 
2025. Segundo semestre, eu 
acredito nisso”. Kaio também 
quer trazer alguns braços do 
Porto de Santos para o territó-
rio e empresas do setor já co-
meçam a demonstrar vonta-
de de investir. “Isso para gente 
é muito interessante porque 
começa a utilizar áreas que 
hoje não são produtivas”, fi-
nalizou. (Igor de Paiva)

acertou mais do que errou, 
isso é um fato. Mas a gente 
errou no nosso governo. Eu 
entrei na prefeitura no meio 

da pandemia, o servidor não 
tinha recebido salário. A es-
sência é aprender.”, disse.

FUTURO. 

A confirmação nas urnas ga-
rantiu a continuidade do pla-
nejamento de melhora de São 

 A Nesta quarta-feira (18), às 
17h30, será realizada a audiên-
cia pública para discutir e vali-
dar o Plano Municipal de Edu-
cação Ambiental de Cubatão. 
O encontro ocorrerá no Audi-
tório da Secretaria Municipal 
de Emprego e Desenvolvimen-
to Sustentável (Semed), locali-
zado na Rua Dr. Fernando Cos-
ta, 1.096, Vila Couto, e é aberto 
a toda a população.  

O Plano está sendo elabo-
rado pela Prefeitura de Cuba-
tão, por meio da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente 
(Semam), com o fomento do 
Conselho Municipal do Meio 
Ambiente (Comdema) e com 
consultoria técnica da empre-

Cubatão debate Plano Municipal de Educação Ambiental 
de encontros, que promove-
ram troca de ideias entre téc-
nicos e o conselho, trazendo 
propostas, diagnósticos e me-
todologias para compor um 
plano que abrange as neces-
sidades locais. “Nele constam 
os tópicos, diagnósticos e le-
vantamentos legislativos, de 
universidades, prefeituras e 
empresas, com perspectivas 
para iniciativas que ainda po-
dem ser implementadas”, des-
tacou uma das técnicas. A au-
diência representa uma etapa 
importante para consolidar di-
retrizes que guiarão as ações 
ambientais em Cubatão pelos 
próximos 10 anos. A participa-
ção do público é fundamental 
nesse processo, pois garante 
que as propostas reflitam as 
reais necessidades e expectati-
vas da população, promoven-
do desenvolvimento susten-
tável. (DL) Plano define metas para ações ambientais no município pelos próximos 10 anos

DIVULGAÇÃO/PMC

sa Felco Faleiros. Ele define di-
retrizes e metas para ações de 
educação ambiental no muni-
cípio pelos próximos 10 anos, 
a partir de um levantamento 
histórico que retrata iniciativas 
realizadas desde os anos 1980.  

A população pôde contri-
buir com sugestões que foram 
enviadas até o último dia 16. 
Todo o material já produzido, 
incluindo uma prévia do Pla-
no, está disponível para con-
sulta no site  http://educa-
caoambientalc3.wixsite.com/
pmeacubatao .  

A elaboração do docu-
mento contou com recur-
sos do Fundo do Meio Am-
biente e envolveu uma série 

Audiência pública será nesta quarta (18), 
no auditório da Secretaria Municipal de 
Emprego, na Vila Couto

 A Os shows do Ilumina San-
tos 2024 encantaram 50 mil 
pessoas, nos dois dias de 
evento (14 e 15), que levaram 
música, cores, alegrias e até 
neve às sacadas do Atlântico 
Hotel, no Gonzaga. 

No domingo (15), o grupo 
Roupa Nova fechou com ‘cha-
ve de ouro’ a série de apre-
sentações, que misturou ar-
tistas santistas a nomes de 
destaque nacional, tais como 
Aydan, Gibi Wagner, Júnior 
Rivera, Luciana Mello e Max 
de Castro.   

Em quase duas horas de 
apresentação, o Roupa Nova 
levou a multidão ao delírio, 
cantando sucessos que mar-
caram os 44 anos de traje-
tória.

“Há muitos anos fizemos 
um show aqui em Santos, em 
um festival chamado ‘Música 
na Praia’. Certamente foi um 
dos três maiores públicos que 
tivemos na nossa história”, re-
lembrou o baixista do grupo, 

Ilumina Santos 2024 leva 50 mil pessoas à orla

Roupa Nova fechou com ‘chave de ouro’ a série de apresentações, 
que misturou artistas santistas a nomes de destaque nacional

CARLOS NOGUEIRA/PMS

Nando. 
Em meio a tantos sucessos 

que marcaram gerações, um 
dos momentos mais emo-
cionantes deste domingo foi 
quando a imagem do vocalis-
ta Paulinho, que morreu em 
2020, foi projetada em uma 
tela no centro do palco, du-
rante a execução da canção 
‘Os corações não são iguais’. 

No sábado (14), o show 
principal foi feito por Lucia-
na Mello e Max de Castro, que 
trouxe um recorte do projeto 
‘Filhos da Música’, uma ho-
menagem dos herdeiros de 
grandes ídolos musicais bra-
sileiros. 

Juntos, os dois mostram 
um pouco do seu repertório 
próprio e resgataram clássi-
cos da música nacional, além 
de sucessos interpretados por 
seus pais Jair Rodrigues e Wil-
son Simonal. A setlist da apre-
sentação teve ‘Disparada’, ‘Sá 
Marina’, ‘País Tropical’, ‘Mas 
que Nada’, ‘Anunciação’, en-

tre outras. 
“Esse evento tem um cli-

ma diferente. Tem um clima 
de Natal, família. É muito le-
gal e importante a gente can-
tar para tantas famílias jun-
tas”, comentou Luciana Mello, 
antes da apresentação. 

Nas duas noites do Ilumi-
na Santos 2024, a Cria Criou 
Companhia de Artes apresen-
tou o espetáculo ‘Natal Mági-
co’, nas janelas do Atlântico 
Hotel. E encerrando a progra-
mação, o ‘dono da festa’, Papai 
Noel, acompanhado dos per-
sonagens do grupo Hora de 
Brincar, saudou as crianças 
junto a uma chuva de neve. 

“Acredito que cumprimos 
a nossa missão, mais um ano, 
de levar ainda mais a magia 
do Natal para a população, 
em um evento aberto e aces-
sível para todos os público”, 
comentou o secretário de Cul-
tura, Rafael Leal. 

O’Ilumina Santos 2024’ foi 
realizado Secult. (DL)

Instituto 
realiza Noite 
da Pizza

 A O Instituto Charles do 
Bronx’s (ICBronxs) realizará 
mais uma edição da ‘Noite da 
Pizza’ nesta terça-feira (17), a 
partir das 20h. O evento será 
na Praça Gastronômica Píer 
37, no Ferry Boat’s Plaza (Pra-
ça Nações Unidas, s/n - Vila 
Ligya), em Guarujá. 

Quem participar poderá 
desfrutar de rodízio de pizza, 
petiscos e refrigerante à von-
tade, além de música ao vivo. 
O lutador do UFC Charles do 
Bronxs marcará presença.  

O objetivo é a solidarieda-
de: tudo o que for arrecada-
do será revertido ao Instituto 
Charles do Bronx’s, que rea-
liza trabalho social com cen-
tenas de crianças por meio 
do esporte. Os interessados 
podem adquirir o convite 
pelo site https://mringres-
sos.com.br/go/Pier37, por R$ 
59,99. (DL)

Cidades
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 D Aviões serão entregues à empresa americana neste mês e ao longo de 2025 pela fabricante em São J. dos Campos

FERNANDO FRAZÃO/AGÊNCIA BRASIL 

 A A Empresa Brasileira de Aeronáutica 
S/A (Embraer) receberá o pagamento de 
R$ 1,1 bilhão, através do Banco Nacional 
de Desenvolvimento Econômico e So-
cial (BNDES), pela exportação de oito 
jatos comerciais para a empresa norte-
-americana Azorra. Os aviões E190-E2 e 
E195-E2 serão entregues a partir deste 
mês e ao longo de 2025 pela fabricante 
localizada em São José dos Campos (SP).

O financiamento do BNDES é feito 
através do programa BNDES Exim Pós-
-Embarque, no qual o banco brasileiro 
antecipa parte do pagamento à empre-
sa exportadora, em reais, assim que o 
produto é exportado.

O BNDES depois recebe o pagamen-
to, parcelado e em dólares, da importa-
dora estrangeira.

FINANCIAMENTO.

Esse é o terceiro financiamento do BN-

DES de aeronaves da família E2 à em-
presa Azorra, que é especializada na 
aquisição de aeronaves e seu arrenda-
mento a companhias aéreas comer-
ciais.

“Somente neste ano, o BNDES apro-
vou o financiamento para a exportação 
de 56 aeronaves da Embraer para dife-
rentes mercados nas Américas, Europa 
e Ásia. Fechamos novos contratos para 
aviões comerciais e militares. [O ban-
co] também está apoiando a produ-
ção do carro-voador da empresa, com 
fábrica no Brasil e elevada produção 
tecnológica. São financiamentos que 
comprovam a eficácia da atuação au-
tônoma, célere e transparente [da ins-
tituição]. Na história, o BNDES já apoiou 
a produção de mais de 1.300 aviões da 
empresa”, disse o presidente do banco, 
Aloizio Mercadante, por meio de nota 
à imprensa. (AB)

Modalidade de 
financiamento 
antecipa parte 
do pagamento 
à empresa 
exportadora e 
BNDES recebe 
depois, em 
parcelas e em 
dólar, da empresa 
estrangeira 

Embraer vai receber R$ 1,1 bilhão 
do BNDES por venda de jatos

Fique 
ligado 

NOTAS

 A O Congresso precisa apro-
var R$ 17,9 bilhões em medi-
das que elevem a receita do 
governo, equivalente a 0,1% 
do Produto Interno Bruto 
(PIB, soma das riquezas pro-
duzidas no país), para que o 
governo atinja a meta de dé-
ficit zero no próximo ano. A 
estimativa foi divulgada nesta 
segunda-feira (16) pelo Tesou-
ro Nacional, que publicou o 
Relatório de Projeções Fiscais 
para 2025.  

Segundo o documento, os 
R$ 17,9 bilhões extras podem 
ser obtidos tanto por meio 
da aprovação de medidas pa-
radas no Congresso como 
pelo envio de novos projetos. 
No fim de agosto, o governo 
encaminhou um projeto de 
lei para aumentar a alíquo-
ta da Contribuição Social so-
bre o Lucro Líquido (CSLL) e 
de Juros sobre Capital Pró-
prio (JCP). A medida renderia 
R$ 21 bilhões aos cofres fede-
rais, mas parou de tramitar 
no Congresso e não deve ser 
aprovada.  

Para este e o próximo ano, 
o arcabouço fiscal estabele-
ce meta de déficit primário 
zero, com margem de 0,25 
ponto percentual do PIB de 
tolerância para mais ou para 

Receitas terão de 
subir R$ 17,9 bilhões

menos. Em valores de 2024, 
isso equivale a possibilidade 
de um resultado que fique 
entre superávit de R$ 28,75 
bilhões ou déficit do mesmo 
montante. O resultado pri-
mário representa a diferença 
entre receitas e despesas do 
governo sem os juros da dí-
vida pública. 

O relatório também esti-
mou o esforço fiscal neces-
sário para 2026, 2027 e 2028. 
Nesses anos, o governo es-
tima uma meta de superá-
vit primário de 0,25% do PIB, 
0,5% do PIB e 1% do PIB, res-
pectivamente. Para alcançá-
-los, o governo precisará ele-
var a arrecadação em 0,7% do 
PIB, 0,8% do PIB e 1,0% do PIB, 
respectivamente, com média 
de elevação de 0,8 ponto per-
centual em três anos. (AB)

Congresso 
precisa aprovar 
R$ 17,9 bi em 
medidas para 
elevar receita e 
governo atingir 
a meta de déficit 
zero no próximo 
ano

 A O setor de construção civil 
cresceu 4,1% em 2024. Para 2025, 
a expectativa é de uma nova alta, 
desta vez de 2,3%, segundo pre-
visões iniciais da Câmara Bra-
sileira da Indústria da Constru-
ção (CBIC), apresentadas nesta 
segunda-feira (16), por meio do 
relatório Desempenho da Cons-
trução Civil em 2024 e Perspec-
tivas para 2025.

De acordo com a CBIC, o re-
sultado se deve a fatores como 
o aquecimento do mercado 
imobiliário pela retomada de 
obras do Programa Minha Casa, 
Minha Vida; obras em função 
do ano eleitoral; dinamismo 
do mercado de trabalho; e me-
lhor desempenho da economia  
brasileira.

“O bom desempenho da 
construção civil durante o ano 

de 2024 pode ser notado tam-
bém nas vendas de cimento, no 
período acumulado de dezem-
bro de 2023 a novembro de 2024. 
No mercado interno, foram 64,5 
milhões toneladas, o que corres-
ponde a uma alta de 4% em rela-
ção a igual período do ano ante-
rior. E de janeiro a novembro, as 
vendas foram de 60 milhões [de 
toneladas], uma alta de 4% con-
siderando igual período do ano 
anterior”, disse Ieda Vasconcelos, 
economista da CBIC.

Segundo o presidente da 
CBIC, Renato Correia, o bom re-
sultado influencia toda a cadeia 
produtiva do setor. “Quando a 
construção cresce, o consumo 
de materiais obviamente cres-
ce, assim como vários setores 
são impulsionados. É o caso do 
cimento e também do aço. (AB)

Setor da construção 
civil cresce 4,1% 

 A A inflação recuou para 
cinco das seis faixas de renda 
analisadas pelo Instituto de 
Pesquisa Econômica Aplica-
da (Ipea), em novembro des-
te ano, na comparação com o 
mês anterior. 

Apenas as famílias com 
renda alta tiveram um au-
mento na taxa de inflação no 
período (ao passar de 0,27% 
em outubro para 0,64% para 
novembro), devido à alta de 
22,7% nas passagens aéreas.

A maior queda foi observa-
da entre as famílias com ren-
da muito baixa, para as quais 
a taxa recuou de 0,75% para 
0,26%. O resultado foi provo-
cado pela redução da tarifa de 

energia, apesar das altas nos 
alimentos, segundo os dados 
publicados. 

As demais faixas de renda 
apresentaram as seguintes va-
riações: renda baixa (de 0,71% 
para 0,32%), renda média-bai-
xa (de 0,61% para 0,35%), renda 
média (de 0,54% para 0,39%) 
e renda média-alta (de 0,49% 
para 0,35%). As famílias com 
renda baixa tiveram a maior 
taxa de inflação no acumulado 
do ano (4,50%) e no acumulado 
de 12 meses (5,08%). 

Já aquelas de renda alta ti-
veram a menores taxas em 
ambas comparações: 3,86% 
no ano e 4,50% em 12 meses. 
(AB)

Inflação perde força 
em menores faixas

 D Brasil exportou US$ 42,8 bi de petróleo até novembro, à frente da soja e do minério de ferro

TÂNIA RÊGO/AGÊNCIA BRASIL 

Exportação: petróleo é 
o principal produto

HISTÓRICO. Instituto informou que petróleo deve fechar 2024 como principal 
produto da pauta exportadora brasileira pela primeira vez desde 1997

O 
Instituto Brasi-
leiro de Petró-
leo e Gás (IBP) 
informou on-
tem (16) que o 

petróleo caminha para fe-
char o ano como principal 
produto da pauta exporta-
dora brasileira pela primeira 
vez na série histórica inicia-
da em 1997.

O Brasil exportou US$ 
42,8 bilhões de petróleo até 
novembro, à frente da soja e 
do minério de ferro. Segun-
do estimativa do IBP, até o 
final do ano, o petróleo deve 
somar US$ 47 bilhões em 
exportações. Desde 2016, a 
balança comercial do setor 
tem apresentado saldo líqui-
do positivo.

De acordo com o IBP, a 
projeção de produção para 
2025 é de 3,6 milhões de bar-
ris de petróleo por dia (bpd). 
Atualmente, essa produção é 
de 3,4 milhões de barris.

“Esse aumento de produ-
ção é a maturação de investi-
mentos do pré-sal, a entrada 
de algumas FPSOs (unidade 
flutuante de produção, arma-
zenamento e transferência, 
da sigla em inglês) do pré-
-sal”, disse o presidente do 
IBP, Roberto Ardenguy.

Estima-se também qua-
se R$ 600 bilhões em royal-
ties, participações especiais 

e comercialização do óleo da 
União com o setor nos próxi-
mos quatro anos.

O Brasil é o oitavo produ-
tor de petróleo do mundo e 
o nono maior em parque de 
refino. O setor de óleo e gás 
representa 17% do Produto 
Interno industrial brasileiro e 
fornece 45% da oferta interna 
de energia.

O país é o segundo pro-

dutor mundial de biocom-
bustíveis, o oitavo mercado 
consumidor do mundo com 
geração de 1,6 milhão de em-
pregos diretos e indiretos.

A geopolítica terá um pa-
pel central mais uma vez em 
2025 na discussão dos fluxos 
energéticos.

“As guerras e conflitos 
que têm acontecido influen-
ciam diretamente esses flu-

xos energéticos, a importa-
ção e exportação, todas essas 
dinâmicas”, disse a gerente 
de análises técnicas do IBP, 
Isabela Costa.

No campo macroeconô-
mico, ela destaca o acom-
panhamento da evolução 
dos indicadores dos Estados 
Unidos e da China, princi-
pais consumidores de petró-
leo. (AB)

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1003277-85.2021.8.26.0126 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara Cível, do 
Foro de Caraguatatuba, Estado de São Paulo, Dr(a). Walter de Oliveira Junior, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) GIOVANI 
RODRIGUES CAVALCANTE ,brasileiro, nascido em 21/03/1978, conforme certidão de nascimento lavrada no Livro A-0007, as fls. 057, sob 
n. 5972, que por este Juízo tramita uma ação de Inventário movida por HELENA MARIA RODRIGUES CAVALCANTE. Encontrando-se em 
lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta (art. 626 do Código de 
Processo Civil) e para dizer, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital e após concluídas as 
citações, sobre as primeiras declarações, podendo arguir erros, omissões e sonegação de bens; reclamar contra a nomeação do 
inventariante e contestar a qualidade de quem foi incluído no título de herdeiro (art. 627, incisos I, II e III, do Código de Processo Civil). Fica 
advertido que decorrido o prazo sem manifestação, o processo seguirá em seus ulteriores termos, valendo a citação para todos os atos do 
processo, caso em que será nomeado curador especial (art. 257, IV do CPC). Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na 
forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Caraguatatuba, aos 26 de setembro de 2024. 
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Arcos do Valongo recebe o Praia 
Music no próximo fi m de semana

FESTIVAL EM SANTOS. Fernando e Sorocaba, Jão, Ferrugem, MC Hariel, Veigh e Capital Inicial são alguns dos nomes que animam o evento

 A O Festival Praia Music 
será o centro da diversão em 
Santos, a partir do dia 21, no 
próximo fim de semana, no 
Arcos do Valongo, no Cen-
tro da cidade. Serão diversas 
atrações que vão do rock ao 
sertanejo até o dia 26 de ja-
neiro de 2025. 

Sobem ao palco Ferru-
gem e MC Ryan (21/12), Capi-
tal Inicial (27/12), Jão (28/12), 
Gustavo Mioto e DJ Arana 
(03/01), Mc Tuto, Mc Kako, 
Veigh e O Clá (04/01), Dil-
sinho e Inimigos do HP 
(11/01), João Gomes e MC 
Davi (18/01); PH, Kayblack e 
MC Hariel (25/01) e Fernan-
do e Sorocaba, com o Chur-
rasco On Fire (26/01). 

No próximo sábado (21), 
a festa começa em grande 
estilo com muito pagode e 
funk paulista. O cantor Fer-

rugem abre a noite com su-
cessos como “Me Bloqueia”, 
“Sinto Sua Falta”, “Não Sou 
de Me Entregar” e “Eu Juro”. 
Na sequência, o fenômeno 
do funk MC Ryan SP traz seu 
carisma e letras marcantes, 
como “Os Mandrake Curte a 
Vida”, “Revoada do Tubarão” 
e “E aí, Como Cê tá?”.

No dia 27 de dezembro, 
o palco será dominado pelo 
rock da icônica banda Capi-
tal Inicial, que promete ani-
mar o público com clássicos 
como “Natasha”, “Primeiros 
Erros”, “À Sua Maneira” e “Ve-
raneio Vascaína”.

Para fechar 2024 com cha-
ve de ouro, no dia 28 de de-
zembro, o “Príncipe do Pop 
Nacional” Jão sobe ao pal-
co com hits que transitam 
entre o pop e o rock, como 
“Idiota”, “Pilantra” e “O Tris-

ção do Grupo HJR e O Termi-
nal Eventos. 

INGRESSOS.

Os ingressos estão dispo-
níveis no site WeTicket. Os 
setores são divididos entre 
pista, Imperial - Open Bar e 
Camarote Privativo. 

Estudantes, idosos, pro-
fessores, PNE, Jovem Baixa 
Renda e quem doar 1kg de 
alimento não perecível na 
entrada do evento têm di-
reito a meia-entrada. Meno-
res de 18 anos podem entrar 
acompanhados de um res-
ponsável ou com um termo 
assinado por um responsá-
vel legal e reconhecido em 
cartório.

O Arcos do Valongo está 
localizado na Rua Comenda-
dor Neto, 03 - Centro Históri-
co de Santos/SP. (DL)

Publicidade Legal

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

DISPENSA DE 
LICITAÇÃO ELETRÔNICA 

IN N.º 21/24 – PROC. 
ADM. N.º 6.689/24. 

Objeto: Aquisição da 
medicação canabidiol não 
padronizada exclusivo da 
empresa Health Meds, 
para atender a farmácia de 
ação judicial da Diretoria de 
Assistência Farmacêutica e 
Almoxarifado, da Secretaria 
da Saúde do Município de 
São Vicente. Arrematante: 
HM Medicamentos Ltda., 
CNPJ: 36.278.717/0001-47, 
no valor de R$ 21.322,90 
(vinte e um mil, trezentos e 
vinte e dois reais e noventa 
centavos). Adjudicado em 
05/12/24. Homologado em 
05/12/24. Just.: Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 17 de 
dezembro de 2024.

CLAYTON PELIKIAN
Diretor de Licitações da 

Secretaria da Saúde

REMARCAÇÃO 
DE LICITAÇÃO E 

JULGAMENTO DE 
IMPUGNAÇÃO - PREGÃO 
ELETRÔNICO N.º 127/24  

EDITAL N.º 127/24  
PROC. ADM. 
N.º 10.253/24. 

Objeto: Aquisição de 
01 aparelho de Raio-X 
digital fixo, para a Diretoria 
de Atenção Hospitalar, 
Urgência e Emergência da 
Secretaria da Saúde do 
Município de São Vicente. 
Informamos a quem 
possa interessar que as 
impugnações interpostas 
pelas empresas VMI 
Tecnologias Ltda., Lotus 
Indústria e Comércio Ltda. 
e Canon Medical Systems 
do Brasil Ltda., foram 
julgadas improcedentes. 
Recebimento das 
Propostas: Até às 9 horas 
do dia 07/01/25. Abertura 
das Propostas: às 9h30min 
do dia 07/01/25. Início da 
Sessão de Disputa: às 
10 horas do dia 07/01/25. 
Informações Telefone: 
(13) 3569-5710. E-mail: 
sesasvcompras@yahoo.
com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br 
Site para acessar a Disputa: 
www.novabbmnet.com.
br. O Edital está disponível 
no site da Prefeitura 
Municipal de São Vicente, 
na aba “Transparência” – 
“Licitações” e no Portal 
Nacional de Compras 
Públicas. 

São Vicente, 17 de 
dezembro de 2024.

MICHELLE LUÍS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO 

PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 126/24 - PROC. ADM. 

N.º 10.022/24. 

Objeto: Registro de Preço 
para o fornecimento diário 
de pão francês, destinado 
à alimentação dos 
atendidos nos serviços e 
equipamentos da Secretaria 
de Desenvolvimento Social, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Vencedor do Lote 
Único – Natalino & Natalino 
Ltda., no valor total de R$ 
557.200,00 (quinhentos 
e cinquenta e sete mil e 
duzentos reais). Adjudicado 
em 10/12/24. Homologado 
em 10/12/24. Just.: Art. 
28, inc. I, Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 17 de 
dezembro de 2024.

MARTA APARECIDA DA 
CRUZ SOUSA FLORINDO

Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1.187/24  
PROC. ADM. N.º 9.848/24. 

Objeto: Serviço da 
manutenção em viatura 
da GCM, carro DUSTER 
Placa GJT-2J41, conforme 
condições, quantidades e 
exigências estabelecidas. 
Prazo de recebimento das 
Propostas: a partir das 
8 horas do dia 17/12/24 
até as 8h10 horas do dia 
20/12/24. Início e término 
da Sessão Pública de 
Disputa de Preços: das 
08h011min as 14h11min 
do dia 20/12/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet .com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 17 de 
dezembro de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 

159/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
159/2024
Processo nº 17.491/2024
Interessado: Secretaria de 
administração
Tipo de Licitação: Menor 
preço global lote
Objeto: Abertura processo 
licitatório na modalidade 
de registro de preço para 
possível aquisição de 
dispositivos de descarte 
para atender a secretaria 
de administração e demais 
secretarias da Prefeitura 
Municipal de Itanhaém. 
Recebimento das propostas: 
Início - 17/12/2024 e Final - 
07/01/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 07/01/2025.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no e-mail pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 16 de dezembro de 2024

Frank Willian Miranda Lima
Secretário de 

Administração
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EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 0008083-
31.2024.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara Cível, do Foro de 
Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Frederico dos Santos Messias, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a Ademario Rossi Marches Junior CPF 
088.478.198-52 e a ao espólio de Ademario Rossi Marques (CPF 
159.641.248-87) que nos autos da Ação de Cumprimento de Sentença 
(0017009-35.2023.8.26.0562) que Unimed de Santos - Cooperativa de 
Trabalho Médico move em face de Free Shippiing - Agenciamentos Ltda 
para recebimento de R$14.604,31 (jan/24), foi instaurado o pedido de 
processamento de desconsideração da personalidade jurídica da 
executada para inclusão dos sócios. Estando os réus em lugar ignorado, 
expede-se o edital, para que no prazo de 15 dias, após os 30 dias, nos 
termos do artigo 135 do CPC, se manifestem sobre o pedido e requeiram as 
provas cabíveis, sendo que no caso de revelia será nomeado curador 
especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma 
da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Santos, aos 13 de 
dezembro de 2024 K-17e18/12

Para melhor atendê-lo, nosso telefone mudou.

 13. 3307.2601
Tablóide  |  Germânico  |  Standard

Rua General Câmara, 254 - Centro - Santos - SP    |    grafi ca@diariodolitoral.com.br    |    impressao@diariodolitoral.com.br

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.

“Barbie”. O lineup do dia ain-
da inclui MC Kako, com su-
cessos como “Ísis” e “Psico”, e 
o grupo O Clã, que traz dança 
e energia com músicas como 
“Pose de Quebrada” e “Que-
rendo Até de Manhã”.

No dia 11 de janeiro, o pa-
gode toma conta com Dilsi-
nho e Inimigos do HP. En-
quanto Dilsinho embala 
com hits como “Péssimo 
Negócio” e “Refém”, os ve-
teranos do Inimigos do HP 
fazem o público cantar jun-
to com clássicos como “Toca 
Um Samba Aí” e “Linda, Leve 
e Solta”.

No dia 18 de janeiro, a 
festa mistura forró, piseiro e 
funk. João Gomes traz seu ro-
mantismo e raízes com mú-
sicas como “Coração de Va-
queiro” e “Meu Pedaço de 
Pecado”. Na mesma noite, o 

funkeiro MC Davi anima a 
plateia com seus sucessos 
cheios de energia e batidas 
marcantes.

O funk volta com força 
total no dia 25 de janeiro, 
com apresentações de PH, 
Kayblack e MC Hariel. PH 
embala a noite com “Me Cha-
ma Pelo Vulgo”, enquanto 
Kayblack agita com “Segre-
do”, e Hariel encerra com hi-
nos como “Até o Sol Raiar”.

Para fechar o festival com 
grande estilo, no dia 26 de 
janeiro, a dupla Fernando e 
Sorocaba apresenta seu la-
bel “Churrasco On Fire”, 
oferecendo um open chur-
rasco ao público. No reper-
tório, clássicos como “Paga 
Pau”, “Madri”, e hits recentes 
como “Deixa Eu Amar Você” 
e “That’s My Girl”.

O festival é uma realiza-

te É Que Eu Te Amo”.
Já em 2025, o festival re-

torna no primeiro fim de se-
mana com uma mistura de 
ritmos. No dia 3 de janeiro, 
o “queridinho” do sertanejo 
universitário, Gustavo Mio-
to, embala o público com su-
cessos de seus álbuns “Eu 
Fujo”, “Sem Corte” e “Incon-
fundível”. A noite também 
conta com o set contagiante 
do DJ Arana, conhecido por 
hits como “Amor É Mentira” 
e “Montagem Anos 2000”. 

No dia 4 de janeiro, é a 
vez do trap e do funk ga-
nharem destaque. O trapper 
Veigh, dono do hit “Novo 
Balanço”, que soma mais de 
460 milhões de reproduções, 
promete levantar a galera. 
Acompanhando o ritmo, MC 
Tuto embala o público com 
“The Box Medley Funk 2” e 
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 A Uma pessoa com mais de 
55 anos morre a cada quatro 
horas no Brasil vítima do con-
sumo abusivo de álcool. É o 
que mostra um estudo do Cisa 
(Centro de Informações Sobre 
Saúde e Álcool).

Os motivos são as doenças 
em decorrência da dependên-
cia, como cirrose, outras com-
plicações hepáticas, hiperten-
são e quadros de saúde mental 
relacionados a esse consumo.

O estudo com base em in-
formações do Ministério da 
Saúde e da OMS (Organização 
Mundial da Saúde) mostra que 
as demais faixas etárias man-
tiveram índices estáveis na úl-

Álcool: Brasil registra uma 
morte de idoso a cada 4h

Mortalidade entre os mais velhos se deve à própria condição do 
alcoolismo, que pode levar anos para apresentar efeitos

ARQUIVO/AGÊNCIA BRASIL 

tima década.
A faixa acima dos 55 foi, po-

rém, foi a única que cresceu: 
passando de 22% para 35% do 
total das internações atribuí-
das ao álcool que levaram à 
morte nos últimos dez anos 
nesta faixa etária, segundo os 
dados da pesquisa.

Em comparação, a popula-
ção dos 18 a 34 anos demons-
trou queda, passando de 17,1% 
das internações atribuídas ao 
álcool que levaram à morte 
em 2010, para 11,8% em 2023, 
último ano do levantamento.

A mortalidade entre os 
mais velhos se deve à pró-
pria condição do alcoolismo, 

É o que mostra um estudo do Centro de Informações Sobre 
Saúde e Álcool; mortes na faixa dos 55 anos cresceu

uma doença que pode levar 
anos para apresentar efeitos. 
Além disso, ela se soma àque-
las causadas pelo próprio en-
velhecimento. É o que explica 
Mariana Thibes, doutora em 
sociologia e coordenadora do 
Cisa.

“O organismo fica mais 
vulnerável e suscetível, o que 
pode evoluir para o óbito”, diz 
a especialista. Segundo ela, isso 
significa que podem ser evita-
das antes de evoluírem para 
quadros mais graves. 

O número absoluto de 
mortes devido ao alcoolismo, 
diz a pesquisa, foi de 3202 bra-
sileiros em 2023. (FP)

EUA tem 
tiroteio em 
escola 

 A Um ataque a tiros deixou 
ao menos cinco pessoas mor-
tas e outras cinco feridas na 
escola Abundant Life Christian 
School, em Madison, Wiscon-
sin (EUA), nesta segunda-feira 
(16). Ainda não se sabe quem 
é o atirador, mas ele também 
morreu, informou a polícia lo-
cal. 

Cinco pessoas foram leva-
das a hospitais, mas não há 
detalhes sobre o estado de saú-
de delas. A polícia de Madison 
não detalhou o perfil das ví-
timas.

Autoridades pediram que 
área da escola seja evitada. 
“Hoje é um dia bem triste” 
disse Shon Barnes, chefe da 
polícia local. A escola, que tem 
quase 400 alunos, pediu ora-
ções. (FP)

 A Na manhã de ontem (16), o 
ministro da Fazenda, Fernan-
do Haddad, se reuniu com o 
presidente da República, Luiz 
Inácio Lula da Silva, na resi-
dência do presidente na capi-
tal paulista, onde se recupera 
de uma cirurgia de emergên-
cia feita na semana passada 
para conter um sangramento 
intracraniano.

Haddad informou que um 
dos temas da reunião foi o pa-
cote fiscal. “Tratamos das me-
didas fiscais. Eu apresentei a 
ele os relatores [do pacote fis-
cal], como nós vamos encami-
nhar a necessidade de votação 
nesta semana, e alguns proje-
tos das reformas microeconô-
micas, que também precisam 
ser votados nesta semana”, re-
velou o ministro da Fazenda.

De acordo com o ministro, 
o presidente Lula manifestou 
preocupação com a votação 

Lula manifesta preocupação com 
“desidratação” do pacote fiscal

Ministro 
disse que Lula 
manifestou 
preocupação 
com a votação do 
pacote fiscal e fez 
um apelo para 
que as medidas 
não sejam 
“desidratadas”

do pacote fiscal. “[Lula] fez um 
apelo para que as medidas não 
sejam desidratadas”, disse o 
ministro. 

“Estamos muito convenci-
dos de que vamos continuar 
cumprindo as metas”, disse 
Haddad, e afirmou que Lula 
está bem disposto. (FP)

 A A prisão do general Bra-
ga Netto no sábado (14) criou 
um fato inédito na história do 
país. Nunca antes um militar 
do mais alto posto do Exérci-
to havia sido detido por deci-
são do Judiciário, em processo 
conduzido por civis.

No ápice do enquadra-
mento das Forças Armadas 
pela Justiça por causa da in-
vestigação sobre a trama gol-
pista que envolve fardados, 
integrantes da cúpula do 
Exército tentam distanciar 
Braga Netto da instituição.

Quatro oficiais generais 
ouvidos pela Folha dizem que 
o ineditismo da prisão causa 
constrangimentos para a ca-
serna. Eles justificam, porém, 
que Braga Netto teria pratica-
do os atos suspeitos como po-
lítico, longe dos quartéis e já 
tendo queimado pontes com 
o oficialato.

A relação de Braga Netto 

Exército tenta se 
descolar de Braga N.

com a cúpula das Forças Ar-
madas ficou esgarçada ainda 
no fim de 2022, no governo de 
Jair Bolsonaro (PL). Naquela 
época, militares já suspeita-
vam que ele atuava nos bas-
tidores para enfraquecer o 
comando do general Freire 
Gomes, então chefe do Exér-
cito, por causa da resistência 
deste aos planos golpistas.

As suspeitas viraram cer-
teza quando a Polícia Federal 
revelou, em fevereiro, men-
sagens trocadas entre Braga 
Netto e o capitão reformado 
Ailton Barros. 

Os fatos distanciaram Bra-
ga Netto da atual cúpula mi-
litar, que agora diz que já es-
perava a prisão do general 
cedo ou tarde. Há ainda te-
mor de que militares mais 
próximos, como os generais 
Augusto Heleno e Paulo Sér-
gio Nogueira, tenham o mes-
mo fim. (FP)

O Presidente da República, Luiz Inácio Lula da Silva, durante 
reunião com o Ministro da Fazenda, Fernando Haddad

Ricardo Stuckert/PR

 A Associações do comércio 
estão otimistas para o período 
de compras natalinas, mesmo 
diante de juros elevados e dó-
lar alto. Em São Paulo, o varejo 
projeta crescimento de até 5% 
nas vendas de Natal em com-
paração com 2023, segundo a 
FecomércioSP (Federação do 
Comércio do Estado de São 
Paulo). O desempenho será 
impulsionado pelo impacto 
do 13º salário, pela estabilida-
de da inflação e pelo mercado 
de trabalho aquecido. 

A receita do setor no es-
tado deve atingir R$ 139,4 bi-
lhões em dezembro, um cres-
cimento estimado entre 3% e 
5% em relação ao ano passa-
do. Supermercados lideram 
o avanço, com alta de 9% nas 
receitas, seguidos por conces-
sionárias de veículos (20%) e 
farmácias (11%). 

Segundo o economista da 
FecomércioSP Fábio Pina, o 
otimismo para o Natal reflete 
o aumento na renda disponí-
vel e a expansão do crédito, 
que elevam a capacidade de 

Especialista diz que otimismo para o Natal reflete o aumento na 
renda e expansão do crédito, que elevam consumo

ROVENA ROSA/AGÊNCIA BRASIL 

Comércio está otimista  

com as vendas de Natal

ASSOCIAÇÕES. Varejo deve crescer 5%; mercado de trabalho aquecido e estabilidade econômica refletem 

consumo. 
O especialista diz que de-

vem influenciar positivamen-
te o consumo o aumento da 
renda disponível, a expansão 
do crédito e o crescimento 
do número de trabalhadores 
com carteira assinada. 

Na capital paulista, o co-
mércio prevê movimentar R$ 
43,2 bilhões, alta de 7,7%, com 
destaque para eletrodomésti-
cos e eletrônicos, que devem 
crescer 27%, impulsionados 
por inovações tecnológicas e 
pela época do ano. 

Nos centros de compras 
tradicionais como Brás e 25 de 
Março, na região central da ca-
pital paulista, as expectativas 
também são positivas. O vi-
ce-presidente da Alobras (As-
sociação de Lojistas do Brás), 
Lauro Pimenta, aponta que 
a diversidade de público im-
pulsionou as vendas de ele-
trônicos, uma novidade para 
a região. “Esperamos um au-
mento de 10% nas vendas, 
graças à nova demanda e à 
competitividade dos preços 

no setor têxtil, mesmo com o 
dólar em alta”, afirma. 

A Univinco (União de Lo-
jistas da 25 de Março) projeta 
alta de 6% no comércio po-
pular da região, com desta-
que para itens de decoração 
natalina.

SHOPPINGS E TICKET MÉ-
DIO.
Os shopping centers também 
veem o Natal como um marco 
de retomada. De acordo com 
a Abrasce (Associação Brasilei-
ra de Shopping Centers), 97% 
dos empreendimentos espe-
ram crescimento nas vendas, 
em média de 6,9%, totalizan-
do R$ 6,02 bilhões. Estratégias 
como ampliação do horário 
de funcionamento e promo-
ções são apostas para atrair 
clientes, com fluxo previsto 
6% maior que o de 2023. 

O ticket médio deve alcan-
çar R$ 217,34, enquanto cate-
gorias como vestuário (88%), 
cosméticos (80%) e calçados 
(70%) lideram as intenções de 
compra. (FP)

Gabarito é 
liberado; 
recurso até 
esta terça

 A O gabarito preliminar do 
concurso nacional dos Cor-
reios está disponível para 
consulta. As provas foram 
aplicadas no domingo (15) em 
todos os estados e no Distrito 
Federal, e o prazo para entrar 
com recursos começou as 10h 
de ontem (16) e vai até as 17h 
de hoje (17), pelo site do Insti-
tuto Brasileiro de Formação e 
Capacitação (IBFC).

As demais datas de resul-
tados ainda não foram divul-
gadas. 

Os candidatos devem 
acompanhar as informações 
pelos sites do IBFC e dos Cor-
reios.

Pouco mais de 1 milhão 
de candidatos compareceram 
para fazer a prova, 59,85% do 
total de inscritos.

As provas para os cargos 
de nível superior e médio ti-
veram 50 questões objetivas 
de língua portuguesa; mate-
mática; noções de informáti-
ca; código de conduta ética e 
integridade; e conhecimen-
tos específicos. Para os ana-
listas também foi aplicada a 
prova de redação. (AB)

CORREIOS
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Curtas

HERANÇA . No último 
final de semana, a famí-
lia de Gugu anunciou 
que entrou em acordo 
sobre a divisão dos bens 
do apresentador. Heran-
ça é avaliada em R$ 1,4 
bilhão. Com a desistên-
cia de Rose Miriam de 
disputar judicialmente a 
herança, a divisão foi fei-
ta conforme o desejado 
pelo apresentador. Rose 
abriu mão da ação judi-
cial em agosto deste ano.

NOVA TEMPORADA. A 
série “The White Lotus”, 
da HBO Max, lançou 
nesta segunda-feira (16) 
o trailer da sua terceira 
temporada nas redes so-
ciais. Dirigida por Mike 
White, a continuação se 
passa na Tailândia e es-
treia em 16 de fevereiro 
do próximo ano. Filma-
da nas cidades de Koh 
Samui, Phuket e Bang-
coc, na Tailândia, a série 
de drama e suspense se-
gue um novo grupo de 
hóspedes e funcionários, 
em uma outra proprie-
dade White Lotus.

RUMORES . O SBT se ma-
nifestou nesta segunda-fei-
ra (16) após especulações de 
que Pablo Marçal teria sido 
contratado pela emissora. 
Em nota enviada à repor-
tagem, a emissora esclare-
ceu que o empresário par-
ticipou de testes no canal, 
mas não fechou nenhum 
contrato até o momento.  
Marçal é considerado para 
comandar novos projetos 
do SBT, como o retorno do 
“Casos de Família”.

“Você começa a 
enxergar a vida 
de um modo 
diferente”. 

Ana Maria Braga lembra 
câncer e 10% de chance 
de sobrevivência.

A 
jovem skatista Rayssa 
Leal mais uma vez fez 
a alegria dos brasilei-
ros e levantou o públi-
co do ginásio do Ibi-

rapuera, na zona sul de São Paulo, 
com uma vitória emocionante. A 
maranhense de 16 anos conquis-
tou nos momentos decisivos o 
tricampeonato do SLS Super Cro-
wn World Championship. Em 
uma disputa de alto nível, a atleta 
precisava de nove pontos para al-
cançar a primeira colocação, fez 
a manobra perfeita e cravou 9,2, 
garantindo a vitória.  O pódio teve 
como segunda e terceira coloca-
das as japonesas Coco Yoshizawa 
e Yumeka Oda. Rayssa se torna a 
única tricampeã da liga no femi-
nino. Cercada de familiares, ami-
gos e de sua equipe, ela diz que a 
rede de apoio fez a diferença, so-
bretudo o carinho da torcida.

ÚNICA MULHER
Rayssa é tricampeã mundial
Skatista brasileira 

de 16 anos 

conquistou o 

tricampeonato do 

SLS Super Crown 

World Championship

Paralamas celebra 40 anos
A banda Os Paralamas do Sucesso celebra quatro décadas de carrei-
ra com a turnê “Paralamas Clássicos” em 2025. Na capital paulista, 
o show acontece no dia 31 de maio de 2025, no Allianz Parque. Os 
ingressos já estão à venda na plataforma Eventim. O repertório tra-
rá faixas lançadas ao longo de toda a carreira do grupo, incluindo 
o disco de estreia “Cinema Mudo” (1983). As canções “Alagados”, “O 
Beco”, “Perplexo”, “O Calibre”, “Aonde Quer Que Eu Vá” e “Seguindo 
Estrelas”, “Vital” e “Ela Disse Adeus” devem aparecer no setlist.

BBB 25
Rafael Portugal e Rodrigo 
Sant’Anna estarão à fren-
te dos quadros de humor 
na próxima edição do BBB 
(Globo). Sucesso com o ‘CAT 
BBB’ nas temporadas 20 e 21, 
Rafael Portugal está de volta 
ao programa. Quem tam-
bém está de volta é Rodrigo 
Sant’Anna, que vai coman-
dar um novo quadro no ‘Big 
Brother Brasil’ em 2025.

Sósias
Drake surpreendeu os partici-
pantes de um concurso de só-
sias ao premiar o vencedor com 
10 mil dólares, cerca de R$ 60 
mil. O evento inusitado aconte-
ceu no último sábado (14), em 
Toronto, no Canadá. Uma con-
feitaria organizou o concurso e 
recrutou os participantes da ci-
dade natal do músico.  A vence-
dora do concurso de sósias foi a 
versão “Drake feminina”.

Anitta nega música com Barões da Pisadinha
A cantora Anitta divulgou nesta segunda-feira (16), no Instagram, que uma música está sendo 
falsamente atribuída a ela e a outros artistas. “Eu, Você e Minha Namorada” foi feita por inte-
ligência artificial com o uso das vozes de Anitta, Rebeca e Barões da Pisadinha. Divulgada no 
domingo (15) pelo canal Mundo da Farra Produtora, a canção, apresentada como uma música 
nova, não é feita pelos artistas cujas vozes são utilizadas. “’Eu, Você e Minha Namorada’ não é 
oficial e está sendo divulgada ilegalmente”, afirmou a produção da cantora nas redes sociais.
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